

111 17.05.2011

Großer Bekanntheitsgrad im Ort

Daniela Panholzer-Roßmeißl ist Vorsitzende – Neue Internetseite in der kommenden Saison

Garmisch-Partenkirchen – Der Gästeführerverein Garmisch-Partenkirchen hat eine neue Leitung: Die Mitglieder wählten auf ihrer Versammlung Daniela Panholzer-Roßmeißl zur Vorsitzende. Sonja Saur war zuvor aus persönlichen Gründen zurückgetreten.

Sauer konnte die Führung jedoch ruhigen Gewissens abgeben: Seit der Gründung im Sommer 2009 hätten die Gästeführer einiges auf die Beine gestellt, sagte sie. Obwohl der

Verein erst eineinhalb Jahre alt sei, erfreue er sich in Garmisch-Partenkirchen eines großen Bekanntheitsgrades.

So hatten die Mitglieder im vergangenen Jahr einiges zu tun: Sie führten während des Kultursommers durch die Haushofer-Ausstellung, beteiligten sich an der Expo, den Wintersport und -kulturwochen sowie am Christkindlmarkt im Ortsteil Garmisch. Im Rahmen der Skiweltmeisterschaften schulten



Der neue Vorstand: (v. l.) Christiane Schupp, Yvonne Kitzmüller, Ursula Wöllzenmüller, Sonja Saur (ehemalige Vorsitzende), Daniela Panholzer-Roßmeißl (neue Vorsitzende), Günter Reiff und Jutta Straßenmeyer.

FOTO: FKN

die Gästeführer die Volunteers und waren als mobile Urlaubsberater unterwegs.

Auch die Zusammenarbeit mit Garmisch-Partenkirchen Tourismus sowie den Hotels und Pensionen habe sich inzwischen gut eingespielt. Dies zeige sich an den Besucherzahlen der regelmäßig stattfindenden Ortsteilführungen in Garmisch und Partenkirchen, sagte Sauer. Vorstandsmitglied Günter Reiff präsentierte genaue Zahlen: 2010 nahmen

insgesamt 933 Besucher daran teil. Und es sollen noch mehr werden: Mit der neuen Homepage kann der Verein sein Angebot besser darstellen. red

Gewählt

Daniela Panholzer-Roßmeißl (Erste Vorsitzende), Christiane Schupp (Zweite Vorsitzende), Ursula Wöllzenmüller (Schriftführerin), Günter Reiff (Kassenwart), Sibylle Pander (Beisitzer), Jutta Straßenmeyer (Beisitzer) und Yvonne Kitzmüller (Beisitzer).